



CONSEIL DE GESTION DU BASSIN-VERSANT DE LA
RIVIÈRE RESTIGOUCHE INC.



RESTIGOUCHE RIVER
WATERSHED MANAGEMENT COUNCIL INC.

Resource Protection Committee Report -2012

The Resource Protection Committee of the Restigouche River Watershed has met twice during the past year.

The first meeting, which took place in spring 2012, has helped to update the RRWMC annual protection plan, assess available resources, to plan joint patrols for the season and look for opportunities to improve efficiency of the patrols.

The second meeting was an opportunity to revise the 2012 season, to agree on the steps to follow for the development of a protocol and guidelines for greater involvement of Listuguj Mi'gmaq Gouvernement in protection forces in the entire watershed and validate the project to acquire a adequate boat at RRWMC to be shared between the protection agencies.

David LeBlanc
Protection committee coordonator

Rapport Comité de la Protection de la Ressource- 2012

Le Comité de la protection de la Ressource du bassin hydrographique de la rivière Restigouche s'est réuni à deux reprise lors de la dernière année.

Le première rencontre, ayant eu lieu au printemps 2012, a permis de mettre à jour le plan de protection annuel du CGBVRR, d'évaluer les ressources disponibles, de planifier les patrouilles conjointes de la saison et de regarder aux opportunités d'améliorer l'efficacité des patrouilles.

La deuxième rencontre a permis de réviser la saison 2012, de s'entendre sur les démarches à suivre visant le développement d'un protocole et lignes directrices d'une implication accrue du Listuguj Mi'gmaq Gouvernement au sein des forces de protection dans l'ensemble du bassin versant et de valider le projet d'acquérir une embarcation efficace au CGBVRR pour être partagée entre les corps de protection.

David LeBlanc
Coordonateur comité protection